



comunicado

AUTORIDAD DE LOS PUERTOS

AEROPUERTOS REGIONALES RECIBEN EQUIPOS NUEVOS PARA FORTALECER SUS OPERACIONES

San Juan, 13 de febrero de 2024 – Como parte de las iniciativas para robustecer las operaciones de los aeropuertos regionales, la Autoridad de los Puertos de Puerto Rico, entregó a sus empleados equipo pesado que hará más eficaz el plan de mantenimiento preventivo y correctivo de dichas instalaciones aéreas, según anunció el director ejecutivo, Joel A. Pizá Batiz.

Con una inversión total de \$732,998.00 la corporación pública sumó a las herramientas de trabajo de la División de Conservación de la Autoridad, equipo que será utilizado en los distintos aeropuertos regionales de la Isla. Entre los que se encuentran una mini-excavadora y su plataforma que cuenta con un valor de \$147,685.00; 2 tractores valorados en \$204,000.00; taladoras de 15 pies, tractor retroexcavadora, motor turbo diésel, cabina cerrada, con acondicionador de aire y extintor de incendio de 8 libras, con una inversión de \$117,985.00; dos camiones de volteo con capacidad de 8 a 10 yardas cúbicas, motor seis cilindros, adquiridos con una inversión de \$223,828.00 y una plataforma de 14 toneladas para la movilización de equipo pesado, a un costo de \$39,500.

“Para ofrecer un mantenimiento eficaz y promover el desarrollo de nuestros aeropuertos regionales, los cuales aportan al desarrollo económico de Puerto Rico, es esencial contar con equipos eficientes. Esta entrega de vehículos y equipo pesado es la tercera que realizamos en los pasados tres años”, expresó el director ejecutivo, quien añadió que desde el año 2002, la APPR no hacía una inversión considerable en vehículos nuevos.

La inversión se llevó a cabo gracias a una combinación de fondos provenientes del fondo propio de la corporación y del *Puerto Rico Trust Fund*.

La adquisición del equipo entregado se tramitó a través de la Administración de Servicios Generales (ASG), agencia a cargo del proceso de subasta y compra de estos. Por su parte, la principal oficial de compras y administradora de ASG, Karla Mercado Rivera, expresó que “continuamos apoyando a las agencias del gobierno como Puertos en la adquisición de nueva flota vehicular que responda a un servicio de mayor eficiencia para el beneficio de la ciudadanía”.

“Esta iniciativa se suma a un sinnúmero de esfuerzos que la Autoridad de los Puertos estará llevando a cabo con el fin de cumplir con la política pública de la administración del Gobernador, Pedro Pierluisi, de fortalecer las operaciones de nuestros aeropuertos regionales para que nuestros viajeros locales y del exterior puedan tener una experiencia agradable en estas instalaciones”, concluyó Pizá Batiz.



Contacto:

Minerva Guadalupe
787-729-8715 Ext. 2273
Mguadalupe@prpa.pr.gov

Michelle M. Cobb
787-593-4330
mcobb@pivotsolutionspr.com

